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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию возможности применения современных методов помехоустойчивого кодирования для повышения эффективности метеорной системы радиосвязи. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1.	Изучение особенностей и методов повышения эффективности систем метеорной радиосвязи. 2.	Описание канала передачи информации с учетом отражений от метеорных следов. 3.	Разработка имитационной модели системы передачи информации по метеорным каналам. 4.	Оценка изменения количества успешно передаваемой информации за счёт использования помехоустойчивого кодирования. Анализ исследуемой системы проводился методом имитационного моделирования с помощью пакета MATLAB.  В результате была проанализирована возможность повышения эффективности систем метеорной радиосвязи при применении двух методов помехоустойчивого кодирования – турбо кода и полярного кодирования с различными скоростями кода, проведены сравнение полученных максимальных размеров сообщений, которые удается передать без ошибок через канал хотя бы один раз за заданное количество повторных передач. По полученным результатам был сделан вывод, что в условиях передачи с учетом отражений от метеорных следов эффективнее использовать полярные коды со скоростями порядка – 5/6.
        

        
          The given work is devoted to the study of the possibility of using modern of error-correcting coding to improve the efficiency of the meteor burst communication system. Tasks that were solved during the study: 1.	The study of features and methods of improving the efficiency of meteor burst communication systems. 2.	Description of the information transmission channel taking into account reflections from meteor burst. 3.	Development of a simulation model of the system for transmitting information through meteor channels. 4.	Evaluation of changes in the amount of successfully transmitted information through the use of error correction coding. The analysis of the studied system was carried out by the method of simulation using the numerical computing environment MATLAB.  As a result, the possibility of improving the efficiency of meteor burst communication systems using two methods of error correction coding – turbo and polar coding with different code speeds was analyzed. A comparison is made of the received maximum message sizes that can be transmitted without errors through the channel at least once for a given number of retransmissions. Based on the results, it was concluded that the use of polar codes with rates of the order of 5/6.
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